



## Atos Origin confirmé comme l'un des partenaires informatiques privilégiés de Renault

Paris, le 15 octobre 2009 – Atos Origin a été choisi par le groupe automobile Renault pour l'attribution d'un contrat de prestations informatiques de 3 ans. Le périmètre de cet accord concerne les applications liées à la conception véhicules, à la fabrication, à la commercialisation et aux fonctions centrales. Cet accord fait suite au contrat de 2005 pour lequel Atos Origin a rempli les objectifs attendus de qualité de services, de standardisation des processus et de réductions de coûts. Par ce nouveau contrat, Atos Origin voit ses missions chez Renault étendues avec un périmètre qui comprend dorénavant les activités d'assistance à maîtrise d'ouvrage. Atos Origin couvrira 75% du périmètre applicatif.

La première étape de transformation conduite avec Atos Origin sur les cinq dernières années a contribué à réaliser les objectifs de gains de productivité, d'amélioration de la qualité, et d'excellence dans le respect des jalons métiers. La certification CMMI3 obtenue par les équipes Renault et Atos Origin en 2008 a couronné la démarche d'industrialisation et d'amélioration du développement informatique.

«*Atos Origin a fait la preuve de sa capacité à fournir des prestations de qualité dans le respect des délais et des budgets. Nous poursuivons ce partenariat et comptons sur Atos Origin pour faire progresser encore davantage nos systèmes d'information qui constituent un des axes de notre compétitivité sur le marché. Nous devons être toujours plus réactifs et poursuivre notre baisse des coûts.*» explique **François Gitton, Directeur Adjoint des Systèmes d'Information de Renault.**

### À propos d'Atos Origin

Atos Origin est l'un des principaux acteurs internationaux dans les services informatiques. Sa mission est de traduire la vision stratégique de ses clients en résultats par une meilleure utilisation de solutions de conseil, d'intégration de systèmes et d'infogérance. Implanté dans 40 pays à travers le monde, Atos Origin réalise un chiffre d'affaires annuel de 5,5 milliards d'euros avec un effectif de 50.000 personnes. Atos Origin est le partenaire informatique mondial des Jeux Olympiques et le Groupe compte parmi ses clients de grands comptes internationaux dans tous les secteurs d'activité. Atos Origin est coté sur le marché Eurolist de Paris et exerce ses activités sous les noms d'Atos Origin, Atos Worldline et Atos Consulting.

Contact presse : Anne de Beaumont - + 33 (0)1 55 91 24 15 - [anne.debeaumont@atosorigin.com](mailto:anne.debeaumont@atosorigin.com)